

# PELITA

## Sinergi TNI-Polri Makin Kompak, Bhabinkamtibmas Polsek Juntinyuat dan Babinsa Bersatu Sambangi Warga Dalam Semangat Quick Wins Presisi TW III

Indramayu - [INDRAMAYU.PELITA.WEB.ID](http://INDRAMAYU.PELITA.WEB.ID)

Aug 1, 2023 - 09:56



*Sinergi TNI-Polri Makin Kompak, Bhabinkamtibmas Polsek Juntinyuat dan Babinsa Bersatu Sambangi Warga Dalam Semangat Quick Wins Presisi TW III*

Indramayu,- Dalam semangat Quick Wins Presisi TW III, sinergi antara TNI-Polri semakin diperkuat dengan aksi kompak Bhabinkamtibmas Polsek Juntinyuat jajaran Polres Indramayu Polda Jabar dan Babinsa dalam menyambangi warga.

Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Selasa (1/8/2023) dengan tujuan untuk

mendekatkan diri dengan masyarakat, meningkatkan keamanan, dan menciptakan sinergi positif antara dua instansi penjaga keamanan tersebut.

Bhabinkamtibmas dari Polsek Juntinyuat, bersama dengan Babinsa berkolaborasi dalam sambang ke rumah-rumah warga di wilayah Kecamatan Juntinyuat, Kabupaten Indramayu.

Melalui kegiatan ini, para petugas ingin memberikan dukungan, mendengarkan aspirasi masyarakat, serta mengetahui permasalahan yang dihadapi oleh warga. Sekaligus menyampaikan pesan dan imbauan kamtibmas.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Juntinyuat, IPTU Dedi Wahyudi menyatakan bahwa sinergitas antara TNI-Polri menjadi kunci utama dalam menciptakan lingkungan yang aman, tertib, dan kondusif.

"Kami berupaya untuk selalu bersinergi dengan TNI agar kehadiran kami di tengah-tengah masyarakat dapat memberikan manfaat yang lebih besar dan solusi bagi berbagai permasalahan yang dihadapi oleh warga," kata IPTU Dedi Wahyudi.

Dalam sambang ke rumah-rumah warga, Bhabinkamtibmas dan Babinsa memberikan berbagai himbauan terkait pentingnya menjaga kamtibmas, tidak mudah terprovokasi isu hoaks, serta kesadaran akan pentingnya berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan.

Mereka juga berdialog dengan masyarakat untuk memperkuat sinergi dan meningkatkan rasa kebersamaan.

Melalui kegiatan ini, sinergi antara TNI-Polri semakin diperkuat dan mendapat dukungan penuh dari masyarakat.

Quick Wins Presisi TW III menjadi sarana bagi TNI-Polri untuk terus berkolaborasi dalam menjalankan tugas dan tanggung jawabnya dalam menciptakan keamanan dan kenyamanan bagi seluruh lapisan masyarakat.

Bhabinkamtibmas Polsek Juntinyuat dan Babinsa menegaskan komitmen mereka untuk terus hadir di tengah-tengah masyarakat, menjalin sinergi yang baik, dan memberikan pelayanan yang terbaik bagi warga.

"Semangat kerjasama ini diharapkan dapat menjadi contoh positif, sehingga terwujud keamanan dan ketentraman yang lebih baik bagi masyarakat khususnya Kecamatan Juntinyuat, umumnya Kabupaten Indramayu," harap IPTU Dedi Wahyudi.

**ANDRI/HMS RES IMYU**